



まきば



今年も瞬間に過ぎていき、あっという間に残りひと月となりました。
 11月の放生では、なわとび大会やカラオケ大会などのイベントや、屋外での運動を取り入れながら、元気いっぱい体を動かして活動を行っています。
 冬休みにクリスマスと、子どもたちの楽しみがいっぱいの12月。放生でも、子どもたちみんなが楽しめる活動をたくさん予定しております。
 2022年もラストスパート。寒さに負けず、職員・子どもたち共に、最後まで元気いっぱいに駆け抜けていきましょう。



11月の工作

11月23日は勤労感謝の日。
 放生では、保護者の皆さん、そしてお世話になっている方たちへのメッセージ作りを行いました。子どもたちからの「ありがとう」の気持ちがいっぱい詰まった素敵な作品です。



放生からのお知らせ

- インフルエンザやコロナウイルス等の感染症が流行しやすい時期になって参りました。
 放生では、子どもたちが安全にご利用できるよう、感染症対策として検温・消毒・換気の徹底に努めてまいります。
 保護者の皆様は以下のご確認よろしく申し上げます。
- ①来所時の検温で、37.5℃以上の場合は速やかに保護者の皆様へご連絡いたします。送迎が難しい場合は、別室にて隔離を行わせていただきますのでご了承ください。
 - ②こまめな手洗いを子どもたちに促して参りますので、清潔なタオル・ハンカチをご持参ください。また、換気の際、室内が寒くなりますので、体温調節ができるよう上着の準備をお願いします。
 - ③感染症に罹患した児童が放生に来所されていた場合は、接触のあった児童のご家庭に個別で連絡いたします。

冬休みの持ってくるもの
 ・すいとう ・筆記用具 ・お弁当
 ・タオル ・着替え
 ・宿題 ・帽子
 (12月29日～1月3日まで冬季休業で放生はお休みになります。)



☆放課後等デイサービス放生のブログサイトやインスタグラムでは、子どもたちの活動の様子を随時更新しています。

お手すきの際にぜひ覗いてみてください！

ブログ→<https://housho.amakusa-web.jp>

インスタ→



HOUEL.HOUSHOU

